

BAB I

PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang Masalah

Bahasa merupakan simbol universal sebagai alat komunikasi interaksi penting bagi manusia untuk mengekspresikan dan mengemukakan perasaan, gagasan dan pemikiran. Bahasa adalah alat komunikasi antara anggota masyarakat berupa simbol bunyi yang dihasilkan oleh alat ucap manusia. Selain itu bahasa juga merupakan salah satu aspek manifestasi dari kebudayaan yang berperan penting sebagai unsur pokok kehidupan yang terdapat dalam masyarakat dan lingkungan interaksi [1]. Penyampaian bahasa dapat dilakukan secara lisan dan tulisan sesuai kebutuhan untuk mengatur kelanjutan hidup yang berkesinambungan antara satu dengan yang lain.

Indonesia dikenal sebagai negara kepulauan dengan kekayaan ragam suku dan adat istiadat. Kekayaan tersebut menjadi identitas karakter bangsa sehingga dikenal luas oleh negara-negara lainnya. Hal tersebut membuat Indonesia kaya akan bahasa yang dituturkan. Indonesia menduduki peringkat kedua sebagai negara dengan bahasa terbanyak di dunia. Dalam *Ethnologue: Language of The World* dikemukakan bahwa di Indonesia terdapat 742 bahasa. Sebanyak 456 bahasa diantaranya merupakan bahasa yang berhasil dipetakan dan masih digunakan dengan dialek yang berbeda-beda disetiap daerahnya. Salah satu diantara banyaknya bahasa tersebut adalah bahasa Daerah Nias. Nias adalah sebuah pulau yang terletak di sebelah barat Pulau Sumatera dan berada di Samudra Hindia. Pulau ini mempunyai luas wilayah 5.625 kilometer Bersegi dan

berpenduduk sekitar 750.000 jiwa. Mayoritas penduduk di pulau ini adalah suku Nias (Ono Niha) dan merupakan salah satu kawasan wisata budaya di Indonesia. Bahasa resmi yang digunakan di pulau ini adalah bahasa Nias dialek Utara karena dapat dipahami oleh masyarakat di Nias Selatan, Nias Barat dan Pulau-pulau Batu.

Seiring perkembangan zaman yang semakin modern, penggunaan bahasa daerah di pulau Nias sendiri semakin berkurang dan tidak sesuai dengan kaidah yang telah diterapkan oleh para penuturnya. Masyarakatnya lebih sering menggunakan bahasa Nasional ketimbang bahasa daerahnya sendiri. Akibat dari hal tersebut penggunaan bahasa daerah sebagai identitas bangsa semakin luntur.

Untuk itu, anak daerah perlu menggiatkan pembelajaran bahasa tersebut agar bahasa tersebut tidak punah. Salah satu upaya untuk membantu pembelajaran bahasa Daerah Nias adalah dengan memanfaatkan kemajuan ilmu pengetahuan dan teknologi. Untuk memecahkan masalah tersebut, penulis tertarik untuk membantu dengan menciptakan aplikasi yang dapat menerjemahkan kata atau kalimat dalam bahasa Nasional (Indonesia) ke Bahasa Nias. Maka dari itu peneliti mengakat judul **“APLIKASI KAMUS BAHASA NIAS BERBASIS WEBSITE”**

1.2 Rumusan Masalah

Berdasarkan latar belakang masalah yang telah diuraikan, maka dapat rumusan masalah yang dapat disimpulkan adalah bagaimana proses perancangan sistem Aplikasi Penerjemah Bahasa Indonesia - Nias Berbasis WEB dengan menggunakan Php dan Mysql.

1.3 Batasan Masalah

Penelitian skripsi ini dibatasi pada permasalahan sebagai berikut :

1. Sistem yang dibangun adalah sistem aplikasi berbasis website
2. Menggunakan metode SDLC (*System Development Life Cycle*) dengan pemodelan *waterfall*.

1.4 Tujuan dan Manfaat

Sesuai dengan judul dan identifikasi masalah yang telah diuraikan, penelitian ini dilakukan untuk membantu dan memudahkan dalam mencari kosakata yang ingin diterjemahkan sesuai dengan kebutuhan.

Adapun tujuan dalam penulisan skripsi ini adalah untuk membangun aplikasi yang dapat membantu menerjemahkan bahasa Indonesia ke bahasa Nias

1.5 Sistematika Penulisan

Penelitian ini disusun dengan sistematika penulisan sebagai berikut:

BAB I : PENDAHULUAN

Merupakan bab pendahuluan yang berisi latar belakang masalah, rumusan masalah, pembatasan masalah, tujuan penelitian, manfaat penelitian dan sistematika penulisan.

BAB II : LANDASAN TEORI

Membahas tentang pengertian dan penjelasan mengenai teori teori yang mendasari perancangan dan pembuatan sistem.

BAB III : METODOLOGI PENELITIAN

Menguraikan gambaran objek penelitian, analisis semua permasalahan, perancangan sistem baik secara umum maupun fisik.

BAB IV : HASIL DAN PEMBAHASAN

Memaparkan dari hasil-hasil tahapan penelitian, mulai dari analisis, desain, hasil testing dan implementasi.

BAB V : PENUTUP

Menguraikan kesimpulan skripsi dan saran-saran sebagai bahan pertimbangan untuk penelitian selanjutnya

